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Si bien es cierto que nuestra 
economia nacional està pasando 
por momentos difíciles, tam-
bién es cierto, que con vistas a 
nuestra entrada en el Mercado 
Común Europeo, en fecha no 
muy lejana, las empresas se es-
tan reconvirtiendo en sus plan-
teamientos comerciales para 
una lucha y competencia, que 
sin duda alguna va a ser dura. 
El sector del automóvii quizas 
va a ser uno de los mas encona-
dos y todas las marcas, tanto 
nacionales como extranjeras es-
tan tomando posiciones. 
Para comentar esta problemàtica 
hemos dialogado con D. Ramón 
Mesas, gerente de"Automóviles 
Ramón S . A . " , agencia oficial 
de la marca italiana Alfa Romeo. 
- ^Cómo està el mercado de im-
portación? 
- Al igual que el nacional, bas-
tante difíci l , dado que estamos 
inmersos en una crisis que alcan-
za a toda la economia espanola. 
- ïTiene aceptación los vehícu-

los de importación? 
— Si, dado que va dirigido a un 
sector de usuarios muy concreto 
que saben y entienden de la cali-
dad y duraciòn de los coches de 
importación. 
— dCuàl es el principal proble-
ma? 
— Sin duda alguna el precio, ya 
que al ser gravados por los aran-
celes de aduanas, esto incremen-
ta en un tanto por ciento eleva-
do su precio. 
— dDesaparecerà esto si entra-
mos en el Mercado Común? 
— Y o creo que si, aunque depen-
derà de las medidas políticas e-
conómicas que las autoridades 
legislan al respecto. 
— ^Qué podrà costar entonces, 
por ejemplo un Alfa Romeo e-
quiparado con uno nacional de 
la misma cilindrada? 
— Entonces y si se adoptan las 
medidas que rigen ahora las na-
ciones de la Comunidad Econò-
mica Europea, un cliente podrà 
adquirir un automovil en donde 

mas le convenga y por lo tanto 
los preciós en Espana seràn los 
mismos que rigen en el país de 
fabricación. 
- Hablemos del mercado de 
cohes nacionales, dtambién hay 
crisis? 
— Y o diria que también anda 
mal, estando en consonancia con 
el nivel de vida, que al igual que 
otros sectores està inmerso en 
una reserción del poder adquisi-
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tivo, cosa que quizas el sector 
del automóvii acusa màs acen-
tuadamente. 
— ^Està también a la baja el sec-
tor del automóvii usado? 
- Debido a la crisis, a la que por 
desgracia siempre nos hemos de 
referir, los usuarios del automó-
vii apuran el uso del mismo has-
ta limites que si estuviesemos en 
tiempos normales no lo harían. 
Entonces, cuando deciden ven-, 
derlo o cambiarlo su valoración 
no està a la altura como para po-
der adquirir un coche nuevo. La 
diferencia en muchos casos es a-
bismal y claro, esperan tiempos 
mejores. 

— ^Qué futuro se preve para un 
relanzamiento del sector? 
- Y o por naturaleza, soy opti-
mista y espero que en un par de 
anos, si la economia resurge, el 
usuario podrà cambiar de vehí-
culo en tiempo de dos a tres 
afíos, cosa normal en las demàs 
naciones de Europa. Ello reper-
cutirà en un aumento en ventas 
del coche nuevo serà de màs cali-
dad y tendrà màs proyección de 
mercado. Pero claro, todo esto 
que le cuento, siempre estarà 
mediatizado por el nivel adquisi-
tivo que en su momento tenga el 
ciudadano espanol. 

Vamos senos Mesas, que la cosa 
va para largo y... esperamos 
tiempos mejores. 
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